



Paris, le 5 janvier 2017

Communiqué de presse

Rentrée 2016 : les résultats définitifs

Les chiffres consolidés des effectifs de rentrée 2016 de l'Enseignement catholique - 2 037 960 élèves - viennent d'être clôturés.

Ils confirment la hausse constatée à la rentrée 2016 de 17 000 élèves supplémentaires dans les établissements privés catholiques sous contrat d'association avec l'État.

Cette progression concerne le 1^{er} degré (+0,8%) et le second degré où elle est un peu plus marquée (+0,9%) et se vérifie dans la quasi totalité des académies.

Ininterrompue depuis 2009, l'augmentation des effectifs de l'Enseignement catholique atteint ainsi plus de 80 000 élèves en huit ans.

Comme Pascal Balmand l'a souligné lors de sa conférence de presse de rentrée du 4 octobre 2016, ces chiffres expriment une confiance renouvelée des parents envers les établissements catholiques et la qualité du travail entrepris par l'ensemble des acteurs éducatifs. Dans son message de vœux aux chefs d'établissement (www.enseignement-catholique.fr), il leur rappelle également que la liberté de l'école catholique fonde sa contribution à l'éducation des enfants et des jeunes dans notre pays.

Contacts presse

Marie-Amélie Marq

ma-marq@enseignement-catholique.fr

Ophélie Rota

o-rota@enseignement-catholique.fr

01 53 73 73 36

